

Criticaron a Trump por lanzar nuevos ataques al doctor Fauci



Candidato presidencial demócrata, Joe Biden,

Washington, 19 oct (RHC) El candidato presidencial demócrata, Joe Biden, y otras figuras de la política estadounidense criticaron al presidente Donald Trump por sus excentricidades en atacar al principal experto en enfermedades infecciosas del país, Anthony Fauci.

El mandatario republicano, quien recibe numerosas condenas por su mal manejo de la pandemia de la Covid-19, que dejó ya unas 225 000 muertes en la nación nortea, acusó este lunes al doctor de ser un 'desastre' y volvió a minimizar la crisis de salud.

Las infecciones por coronavirus están aumentando en todo el país, pero el presidente Trump decidió atacar al doctor Fauci nuevamente hoy como un 'desastre' y llamar 'idiotas' a los expertos en salud pública, manifestó Biden en un comunicado sobre el tema.

Según el aspirante demócrata a la Casa Blanca, su rival republicano se comporta de ese modo, en lugar de diseñar un plan para vencer el virus causante de la Covid-19 o seguir los consejos de los expertos sobre cómo puede salvar vidas y hacer que la economía vuelva a moverse.

Agitar una bandera blanca y decir 'es lo que es' resulta inaceptable cuando se pierden miles de vidas estadounidenses cada semana, cuando los negocios cierran y las escuelas permanecen cerradas, agregó el demócrata.

Biden se pronunció de ese modo tras unos comentarios en los que Trump también sostuvo que la gente está cansada de la Covid-19 y de 'escuchar a Fauci y a todos esos idiotas'.

'Trump afirmó que la gente está cansada de la Covid, y tiene razón: están cansados de que ignore a los expertos y prolongue una crisis que ha ya se ha llevado más de 219 mil vidas estadounidenses', manifestó al respecto Eduardo Silva, portavoz del Comité Nacional Demócrata.

El representante de la fuerza azul Adam Schiff, por su parte, condenó que después de usar engañosamente las palabras de Fauci en un anuncio de televisión la semana pasada, ahora Trump lo tildó de 'desastre'. '¿Por qué? Por decir la verdad. Todos sabemos quién es el desastre aquí, señor presidente. Usted', escribió en Twitter.

A su vez, el senador y exprecandidato presidencial Bernie Sanders sostuvo que no debería sorprender que el virus esté aumentando y que Estados Unidos tenga la tasa de mortalidad per cápita más alta entre los países desarrollados, cuando Trump rechaza la ciencia, minimiza la pandemia y confía en teorías de la conspiración de la derecha.

Incluso el senador republicano Lamar Alexander, quien preside el Comité de Salud de la Cámara Alta, defendió al director del Instituto Nacional de Alergias y Enfermedades Infecciosas tras los ataques del jefe de Estado.

El doctor Fauci es uno de los servidores públicos más destacados de nuestro país. Si más estadounidenses prestaran atención a su consejo, tendríamos menos casos de Covid-19, y sería más seguro volver a la escuela, volver al trabajo y salir a comer, manifestó en una declaración.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237243-critican-a-trump-por-lanzar-nuevos-ataques-al-doctor-fauci>



Radio Habana Cuba